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１ 会 議 名  令和３年度 岐阜農林高等学校運営協議会（第２回） 

 

２ 開催日時  令和３年１０月１３日（水） １３：３０～ 

 

３ 参 加 者  委 員 長   住田眞佐子  北方町民生委員 

副委員長  河合美佐子  北方町立北方中学校長 

委  員  村田 明治  岐阜市立岐阜西中学校長 

戸村 和夫    本巣市立糸貫中学校長 

所 紗也香  大垣共立銀行ぎふ県庁支店長 

伊藤 智美  本校育友会長                                                                         

              学 校 側    谷   基   校長 

                         水野 泰孝   教頭 

              村上 宏俊  教頭 

                            中山恵美子    事務部長 

              大坪 尚子  教務主任 

              荻田 重睦  生徒指導主事 

              川島 茂樹  進路指導主事 (欠席) 

              辻  浩幸  農場長 

                                                    

４ 会議の概要（協議事項） 

（１）令和３年度 岐阜農林高等学校 学校運営協議会 委員長・副委員長の選出 

 

（２）授業参観 

   

（３）スクール・ポリシーについて 

  意見１：生徒の姿を見ていると、目指す進路や目標が明確に決まっており、自信をもって活動

している。しっかりとしたスクール・ポリシーのもと生徒を育てているのだと感じた。 

  意見２：卒業後半年くらいで中学校に来校する生徒の姿から、数か月の間に大きな自信をつけ、

生き生きと学校生活を送っている様子が伺える。授業参観中に説明をしてくれた生徒が、

質問に対してわかりやすくポイントを押さえて回答したことに感心した。そんな生徒の

姿に満足することなく、より高いレベルの生徒育成を目指すスクール・ポリシーとなっ

ている。 

  意見３：岐阜農林ならではの特色を生かしたスクール・ポリシーとなっている。生徒の姿から、

しっかりと育てられている証が伺える。 



（４）学校評価（生徒･保護者）の結果について 

  意見１：「家庭で学校の話をする」項目の割合が高いことは素晴らしい。教員に熱意があり、

勉強だけでなく、多方面で生徒を活躍させている教育方法がよいのだと感じる。 

  意見２：目的意識をもった生徒、熱意ある指導をされる先生が多いことが、生き生きとした学

校にさせているのだと思う。 

  意見３：年をとると、先入観にとらわれチャレンジができなくなる。失敗を恐れずチャレンジ

できる生徒を育ててほしい。 

  意見４：我が子は、高校見学の時に岐阜農林に惚れ込み進学を決意した。休みがちだった子ど

もが、楽しいと言って休まず学校へ通う姿が本当に嬉しい。 

  意見５：生徒へのきめ細かな個別対応について、成果のあがった事例を是非紹介してほしい。 

  

（５）校則の見直しについて 

 

（６）県立学校体育施設開放について 

 

５ 会議のまとめ 

新型コロナウイルス感染症に係る緊急事態宣言の解除を受け、本校にて開催した。本年度の委

員の来校は、初めてであったため、授業参観を実施し学校や生徒･職員の様子を参観した。 

協議会では、スクール・ポリシー、学校評価の結果について意見を交わすとともに、校則の見

直しや体育施設の開放に係る本校の見通しについて提案し、承認を得た。 

 


